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令和６年度 PTA 定期総会（書面総会）結果報告について 

 

新緑の候、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。また、日頃より本校 PTA 活動につきまして、

ご理解ご協力をいただきありがとうございます。 

 さて、先日ご回答いただきました本年度の PTA 定期総会の結果について、下記の通りご報告いたします。 

記 

１，総会の成立（会則 13 条） 

PTA 会員数             ９９６ 

議決権行使書・委任状 回答総数  ８３５ 

総会成立条件である過半数以上の提出があったため、本総会は成立。 

各議案に対する承認数は以下の通り。 

２，議事 

 議案 承認 非承認 

第１号議案 令和５年度活動報告の承認の件 835 0 

第２号議案 令和５年度 PTA 会費収支決算報告ならびに監査報告承認の件 835 0 

第３号議案 令和６年度 PTA 本部役員と活動計画の承認の件 835 0 

第４号議案 令和６年度予算案承認の件 835 0 

 

３，結果 

すべての議案について、過半数以上の賛成を以って承認されました。 

 

【いただいた感想・意見】 

・（森田校長より）お世話になっています。 昨年度の委員の皆様、お疲れ様でした。ありがとうございました。 今年度の委員の

皆様、楽しくやっていきましょう。よろしくお願いします。 

 

・体育祭において、観覧者向けの軽食販売をしてはいかがでしょうか。 昨年度お昼休憩に最寄りのコンビニを利用しました

が、店内は異常な混み具合でレジに 20 分ぐらい並びました。学校関係者ならまだしも、一般のお客様が利用するのに申し訳な

く思ってしまいました。 校内の自動販売機は生徒たちが利用したいと思うので、PTA でドリンクとおにぎりのセット販売のよ

うな形を提案します。 

⇒雨天延期の対応、食品の管理、役員・委員の負担などの課題が多く、販売は難しいと考えております。必要に応じて各自ご用

意いただけるようお願いします。 

 

・令和 5 年度文化厚生委員のバスツアーと文化祭予算の使い方の内訳はどのようになっているのか。  

⇒バスツアー\142,615、文化祭\142,333 となっております。詳細につきましては、お手数ですが PTA 本部メール

（hinodai.r6honbu@gmail.com）までお問い合わせください。 
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